

## MEDIENAUSSENDUNG

14. Oktober 2024

**Landesobstausstellung am 19. und 20. Oktober in Bischofshofen**

# Die widerstandsfähigen alten Obstsorten erhalten und weiter verbreiten

Am Sa, dem 19. und So, dem 20. Oktober 2024 findet im Pfarrhof in Bischofshofen eine Landesobstausstellung anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Salzburger Landesverbandes für Obst- und Gartenbau gemeinsam mit dem Obst- und Gartenbauverein Bischofshofen statt. Experten stehen an diesen beiden Tagen jeweils von 10 bis 18 Uhr für fachliche Auskünfte zum Thema Obstbau, Natur im Garten und Boden zur Verfügung. Diverse Aussteller wie die Imker, Baumschule Gurtner, Naturschule Pinzgau, AlpakaAlm Wollmanufaktur Maurer, Essigmanufaktur Rathgeb, ARGE Streuobst, Obstsortengarten Ohlsdorf u. v. a. runden das fachliche Programm ab. Auch für das kulinarische Wohl ist mit Kaffee und Kuchen gesorgt.

Obstbäume sind ein Symbol für die Verbindung zwischen Mensch und Natur, sie stehen für Nachhaltigkeit, Tradition und regionale Kultur. Landesobmann Josef Wesenauer: „Der Obstbau hat in Salzburg eine jahrhundertlange Tradition und ist ein wesentlicher Bestandteil der Kulturlandschaft und Landwirtschaft des Bundeslandes.“ Salzburg bietet durch seine geografische Lage und klimatischen Bedingungen sehr unterschiedliche Voraussetzungen für den Anbau einer Vielzahl von Obstsorten.

Wesenauer: „Als Landesobmann ist es mir besonders wichtig, die widerstandsfähigen alten Sorten zu erhalten und weiter zu verbreiten. Bei dieser Landesobstausstellung in Bischofshofen möchten wir die Vielfalt der in Salzburg vorkommenden Obstsorten aufzeigen und mit der fachlichen Beratung zum Obstbaumpflanzen anregen, damit auch in Zukunft die regionalen Sorten nicht aus der Landschaft verschwinden.“

---

### Einwilligung DSGVO

Die LK Salzburg verwendet Ihre E-Mail-Adresse aufgrund einer bestehenden Geschäftsbeziehung. In unserer Datenbank sind neben der Mail-Adresse auch Ihr Name und Ihre berufliche Telefonnummer gespeichert. Falls Sie Ihre Zustimmung widerrufen wollen und keine weiteren elektronischen Aussendungen von uns erhalten möchten, können Sie Ihre Adresse durch ein kurzes Infomail an [presse@lk-salzburg.at](mailto:presse@lk-salzburg.at) jederzeit austragen. In diesem Fall werden Ihre Adresse und sämtliche weitere Kontaktdaten aus unserer Datenbank vollständig entfernt.

### Kontakt bei Rückfragen zum Thema:

Chefredakteur Ing. Wolfgang Dürnberger, Bakk.Komm., Tel. 0662/870571-230, Mobil 0664/2142565, [wolfgang.duernberger@lk-salzburg.at](mailto:wolfgang.duernberger@lk-salzburg.at)  
Kontakt Pressestelle: Sekretariat, Tel. 0662/870571-233, [presse@lk-salzburg.at](mailto:presse@lk-salzburg.at)